

明治大学体同連テコンドー部

後期行動報告書

明治大学体同連テコンドー部の上半期（2010年11月21日から2011年3月31日）の
諸活動・行動について報告致します。

項

1. 練習体制についての報告
2. 平成23年度前期の主要行事等の報告
3. 大会報告
4. 生明祭
5. 四大飲み会（クリスマスパーティー、後期納会）
6. 昇段・昇級審査
7. 春季強化合宿
8. 追いコン

1. 練習体制についての報告

A) 練習日及び時間

曜日	月曜日	火曜日	木曜日	金曜日	土曜日
内容	通常練習	強化練習	通常練習	和泉練習	通常練習
時間	18:00 ~ 21:00	18:00 ~ 21:00	18:00 ~ 21:00	18:00 ~ 21:00	14:00 ~ 16:00
場所	道場	道場	道場	イースト スポーツルーム 33	体育館

B) 春季休業中（2月1日から3月31日まで）の練習

春季休業中は下記の時間帯で練習を行いました。

曜日	月曜日	火曜日	木曜日	金曜日	土曜日
内容	通常練習	強化練習	通常練習	和泉練習	通常練習
時間	18:00 ~ 21:00	18:00 ~ 21:00	18:00 ~ 21:00	18:00 ~ 21:00	14:00 ~ 16:00
場所	道場	道場	道場	イースト スポーツルーム 33	体育館

2. 平成23年度後期の主要行事等の報告

	行事等行動内容
11月	生明祭 OB総会
12月	第14回南関東テコンドー選手権大会 クリスマスパーティ
1月	新年会
2月	第4回全日本テコンドー選手権大会 後期納会
3月	震災（3/11） 追いコン

3. 大会報告

A) 第14回南関東テコンドー選手権大会

12月5日(日)、三浦市総合体育館 潮風アリーナにて第5回全日本学生テコンドー選手権大会が行われました。明治大学からは男子5名女子8名が出場しました。大会成績は2名が入賞しました。

女子の入賞がなく明大の女子の弱さを実感した大会となりました。

『大会結果』

男子-54kg級	松本 裕一	第三位
男子-58kg級	矢吹 優人	第三位

B) 第4回全日本テコンドー選手権大会

2月20日(日)、東京駒沢オリンピック公園運動場屋内球技場にて第4回全日本テコンドー選手権大会が行われました。明治大学からは男子6名(OB3名)、女子2名が出場しました。大会成績は明大テコンドー部のコーチである初代主将の岩本聖が準優勝、伊庭和宏が準優勝、太田洋一が第三位に入賞しましたが、現役の選手はベスト8止まりとなりました。

上位選手との力の差と現役の力不足を痛感した大会となりましたが、この大会によって現役生の学生へのモチベーションが上がったように感じました。

『大会成績』

男子-54kg級	前田 直紀	ベスト8
男子-58kg級	矢吹 優人	ベスト8
男子-58kg級	林 大貴	ベスト8
男子-63kg級	岩本 聖	準優勝
女子-46kg級	吉本 理佐子	ベスト8
女子-57kg級	池原 悠紀子	ベスト8

4. 四大飲み会（クリスマスパーティー、後期納会）

A) クリスマスパーティー

12月18日（土）、食堂2階にてクリスマスパーティーを行いました。例年と同様に、仮装をしてのパーティーとなり、企画としては誕生日会、ビンゴ大会、一発芸（任意）が行われました。また、仮装の順位も決めるイベントもあり部員全員がより一層仮装に力が入ったパーティーとなりました。

B) 後期納会

2月26日（土）、白木屋向ヶ丘遊園店にて後期納会が行われました。例年通りフォーマルな格好で18時から21時までの3時間、後期活動を収めました。全日本選手権大会の後でもあり学生に向けての部員のこれからの意志を確認し直す飲み会となりました。

5. 昇段・昇級審査

3月13日（日）、浅草リバーサイドスポーツセンターにて昇段・昇級審査が行われる予定でしたが震災の影響で4月に延期となりました。

6. 春季強化合宿

3月17日から3月21日にかけて春季強化合宿を行う予定でしたが震災の影響で中止になりました。

7. 追いコン

3月27日（日）13～16時に、4年生と院二年生の先輩にとって最後の練習を行いました。追い出し練習では『追い出しキョルギ』を行い、非常に感慨深いものとなりました。その後、追い出しコンパを新宿で行いました。監督、OBOGの方々からの御挨拶があり、在校生からは5代目へのプレゼントとして、卒業アルバムを贈りました。4年生から在校生にはビデオカメラが贈られました。

在校生によって作られたビデオにより5代目の歩んできた歴史を振り返ることができ会場が感動に包まれる場面が多々ありました。

震災の影響により準備に苦勞することもありましたが4年生・院生はもちろん、在校生にとっても心に残る会となりました。卒業間近の4年生へ在校生から感謝の気持ちを伝えるとともに、初代から作り上げてきた伝統、また練習を共にし、作り上げてきた絆の深さを再確認し、これからの部の発展に繋がるものとなりました。4年生にとっても4年間の思い出や、お世話になった方々へ感謝の気持ちを伝える良い機会となりました。